



viernes 5 de abril de 2019

CAMPAÑA DE APOYO A LOS PRODUCTOS LOCALES



La Delegación de Desarrollo y Agricultura ha puesto en marcha una campaña de apoyo a los productos locales.

La Delegada de Desarrollo, Mariola Jiménez, ha explicado que “el primer producto en el que vamos a incidir es la miel, debido a las fechas en las que nos encontramos ya que es un producto muy utilizado en los dulces típicos de estas fechas”.

En cuanto al desarrollo de la campaña Jiménez ha señalado que “se están colocando carteles en los establecimientos que ofrecen este producto para que se identifique desde el exterior y, ya en el interior, se colocan unas pegatinas en el lineal de las estanterías”.

La Delegada insiste en que “nuestro objetivo es trasladar a la ciudadanía que este producto tiene unas características y propiedades únicas por un lado, y, por otro, ayudar a este sector que está sufriendo las consecuencias de la miel de importación, un producto sucedáneo con características y propiedades inferiores”.

Por último la Delegada ha querido agradecer públicamente la buena acogida que ha tenido esta iniciativa en los comercios visueños.